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令和元年 8月 19日（月）14時 00分より、

則竹ビル 3階会議室において、美濃太田駅南

地区街づくり協議会の設立総会が開催され、

都市環境の整備、生活環境の改善及び商業活

動の活性化を図るため、市街地再開発事業を

円滑かつ早期に実現するための研究、検討に

取り組む街づくり協議会が設立しました。 

設立総会では、設立にあたって開催した準

備会の報告を行った後、第 1号議案として、

規約の制定についての承認をいただき、街づ

くり協議会の設立を行いました。続いて第

2、3号議案として会長の選任、副会長の選任

を行いました。 

会長については、則竹正史氏、副会長につ

いては、大島路明氏、小栗正行氏が互選によ

り選任されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

則竹正史会長から、「駅前が衰退して十数

年になる中で、駅前の活性化、再開発の成功

に向かって、全力投球していきたいと考えて

いますので、ご協力お願いします。」と所信

表明がありました。 

 

 
 

  

街づくり協議会を設立しました！ 

美濃太田駅南地区 街づくりニュース 第 1号 

街づくり協議会設立総会の概要 

１．開会 

２．会議 

報告事項 

（１）これまでの活動の流れと先日の街づくり

協議会の準備会の概要 

議事 

（１）美濃太田駅南地区街づくり協議会規約の

制定について 

（２）美濃太田駅南地区街づくり協議会会長の

選任（則竹地所株式会社 代表取締役 則

竹正史氏） 

（３）美濃太田駅南地区街づくり協議会副会長

の選任（大島路明氏（大島宝石）、小栗

正行氏（美濃加茂ｽﾃｰｼｮﾝﾎﾃﾙ）） 

３．今後の活動方針 

４．来賓祝辞 

５．その他 

６．閉会 

 

 

 

    

会長が所信表明を行いました！ 
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今後の活動方針では、市街地再開発事業の

流れとともに、その実施に向けて、街づくり

協議会が担うべき役割についてのご説明をさ

せていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

またその他として、市からの委託業務で地

域全体の基本構想の策定を行う『地域計画建

築研究所（アルパック）』からも、基本構想

の検討についての説明がありました。今後、

街づくり協議会と連携し、検討を行っていき

ます。 

 

 

 

 

 設立総会には、お忙しい中、伊藤市長に来

賓としてご臨席いただき、祝辞を頂戴しまし

た。 

伊藤市長からは、「これからの美濃加茂市の

50年、100年先の姿を決める重要な一歩を踏

み出したとして、市と一緒に輝き続ける街と

するために頑張っていただきたい。」とのメ

ッセージをいただくとともに、市全体の方針

として検討されている『ウォーカブルシティ

美濃加茂』の概要についても、ご説明をいた

だきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪事務局より≫ 

今後の街づくり協議会の取り組みにおきま

しては、会員の皆さんをはじめ、多くの関係

者の方々にご協力・ご理解をお願いすること

になります。皆さまからご信頼をいただき、

円滑に取り組みを進めていけるよう、随時取

り組み状況をお知らせしてまいりますので、

今後ともよろしくお願いいたします。 

 

再開発事業の実施の決定に向けて、取り組んで

いくということが街づくり協議会の役割となり

ます。 

そのために、どのような区域で、どのような整

備、手法等が必要なのかを一緒に検討、合意を

行っていくことになります。 

 
 

街づくり協議会の役割 

市街地再開発事業の流れ 

①街づくり協議会による検討 

②準備組合の設立 

③都市計画の決定 

④組合設立、事業計画認可 

⑤権利変換計画の認可 

⑥除却・建築工事 

⑦入居、精算 

⑧事業完了、組合解散 

今後の流れについて説明がありました！ 市長から祝辞をいただきました！ 
 

 

区域や整備手

法等を検討 

美濃太田駅南地区街づくりニュース 第 1 号 
2019 年 9 月 11 日発行 
発行：美濃太田駅南地区 街づくり協議会 

 連絡先：美濃太田駅南地区 街づくり協議会事務局 
〒505-0041 美濃加茂市太田町 1752 番地１ 則竹ビル内 
電話：0574-26-9225 


